Konzerte in den Startlöchern

VR-Bank Landau-Mengkofen unterstützt Konzertreihe mit 500 Euro

Landau. (amg) Auch in diesem Jahr soll es eine Konzertreihe in der Stadtpfarrkirche Sankt Maria geben. Am Montagabend übergab in diesem Zuge Robert Kettl, Leiter der Digitalisierung und des Marketings in der VR-Bank Landau-Mengkofen, einen Scheck im Wert von 500 Euro an Regionalkantor Christian Müller.

"Im vergangenen Jahr konnte die Konzertreihe coronabedingt nicht wie geplant umgesetzt werden", sagte Müller. Dieses Jahr soll sich das ändern. Der Auftakt ist am 10. April, dem Palmsonntag, um 17 Uhr das "Passionskonzert" mit dem Sonare Musica Linz. Das Ensemble hätte bereits im vergangenen Jahr spielen sollen, coronabedingt war das nicht möglich.

Am 1. Mai um 17 Uhr wird in der Stadtpfarrkirche die Maiandacht mit einem Konzert bereichert. Sopranistin Jana Czekanowski wird von Ludwig Frankmar mit dem Cello und Christian Müller an der Orgel musikalisch begleitet.

Am 22. Mai um 18 Uhr kommt mit La Banda aus Augsburg ein renommiertes Orchester nach Landau. In



Robert Kettl (r.) von der VR-Bank Landau-Mengkofen überreichte am Montag den Scheck an Regionalkantor Christian Müller.

Foto: Annabel Gruber

diesem Zuge wird eine sogenannte Truhenorgel vorgestellt. Diese ist besonders für die Begleitung barocker Literatur vorgesehen.

Wirkung der Musik durch Licht optisch darstellen

Eine besondere Veranstaltung ist für den 30. Oktober um 19 Uhr angesetzt. Dabei wird Lichtstimmung und Orgelmusik mit kurzen Impulstexten in Verbindung gebracht. In verschiedenen Farben und Stimmungen wird der Kirchenraum beleuchtet, um die Anregung zur Meditation zu erhöhen und die Wirkung der Musik auch optisch darzustellen. "An diesem Abend behandeln wir das Thema Allerheiligen. Das Ganze dauert circa 45 Minuten", erklärte Müller.

Am 11. Dezember um 17 Uhr findet das letzte Konzert für das Jahr 2022 unter dem Thema "Barockkonzert im Advent" statt. Das Streichquartett Ensemble Sonare Linz wird dabei auf der Orgel von Müller begleitet. Vor allem soll adventliche Musik aus dem böhmischen Wald gespielt werden.

In diesem Jahr müssen die Besucher auf den Kirchenchor bei der Konzertreihe wohl verzichten. "Durch die Pandemie habe ich meinen Chor immer nur in Teilgruppen getroffen. Proben war da schwierig. Vielleicht kann ich sie im nächsten Jahr mehr miteinplanen", sagte Müller.

Für alle Veranstaltungen ist der Eintritt frei, jedoch wird um Spenden gebeten. Außerdem muss man sich nicht vorab anmelden.

Müller freute sich besonders über die Zusammenarbeit mit der VR-Bank, die seit 2011 die Konzertreihen unterstützt. "Wir sind vor allem im Bereich Sport als Unterstützer vertreten. Aber auch der kulturelle Bereich ist wichtig. Daher spenden wir für die Konzertreihe 500 Euro", sagte Kettl.